
 

二中生 1人 1人が主役！ 生徒会新入生歓迎集会 ４月１３日（金） 

新入生４０名を迎え，生徒会が主体となって歓迎する集会を開催しました。事前の準備，当日の頑張り，

新入生の笑顔等々，やはり二中の主役は二中生自身。二中生の素晴らしさが随所に表現されました。 

  

  

     

    

  
 

 
しろみず東根二中たより  

 しろみずまる 

平成３０年 

４月２７日(金) 

第２号 

裏もご覧ください。 

二中生活を生徒会役員が劇で紹介！  名演技ばかりでアカデミー賞にノミネートされそうです。 

部活動紹介で躍動する２・３年生。 

「開閉会の挨拶」，横尾信冴副会長 

新入生代表「お礼の言葉」，浅野目真緒さん 



 

同じ体験をしても，気づいたこと，感じたこと，驚いたこと，学んだこと等々，体験後に何を思うかは，二中生一人一人
皆違います。違って当然です。その違いをお互いに理解し合えるからこそ，新しい価値を生み出されるのだと思います。
様々な場面で二中生は何を思ったのか，１年を通して紹介していきます。 

今回は， 生徒会新入生歓迎集会を終えて ～それぞれの思い～ 
 私は，一つ一つの部活動の内容がよく分かり，自
分に合ったものを見つけることができました。こ
れから部活動が始まるので，真面目に取り組みた
いと思います。 

１年１組 柴田結
ゆ

愛
あ

さん 

 僕は，２年生と３年生の皆さんが開いてくださっ
た歓迎集会に参加しました。二中の学校生活や委員
会の仕事，部活動などを知ることができてうれしか
ったです。 

１年１組 八鍬莉
り

央
お

くん 

 新入生歓迎集会に参加して思ったことは，１年
生の人数がとても多いことに驚いたことです。僕
たちは，先輩になるので生活態度を良くしてお手
本になるようにしていきたいです。 

２年１組 安達丈留
た け る

くん 

 生徒会の「二中の１日」の劇を見て，私に当ては
まる悪い例を見つけたので直そうと思いました。部
活動紹介では，短い練習時間で，練習した成果を発
揮できていたので良かったと思いました。 

２年１組 阿部瑠
る

愛
あ

さん 

 新入生歓迎集会に取り組んで，私は緊張する場
面もありましたが，楽しんでやることができたの
で良かったです。２年前の自分を思い出して，とて
も懐かしい気持ちになりました。 

３年１組 板垣百
も

慧
え

さん 

私は生徒会の劇で緊張しながらもやり遂げるこ
とができたので良かったです。これから新入生とこ
の伝統ある東根二中で活動できると思うと気持ち
が高まりました。 

３年１組 加藤菜々
な な

さん 

 今回の新入生歓迎集会では，１年生に二中のこ
とをたくさん知ってもらうことができたと思いま
す。これから１年生と共に二中を発展させてきた
いと思います。 

           ３年１組 保科唯土
ゆ い と

くん 

僕は「二中生の１日」で，手本にならない中学生
役を演じました。その他にも１年生に部活動や委員
会等を紹介しました。１年生の皆さんと一緒に活動
できる日を楽しみにしています。 

３年１組 井上晃
こう

くん 
 

           
 

集 う （つどう）        校長  金村裕之 

 この度の家庭訪問について，ご多用中にもかかわ

らずご協力をいただき感謝申し上げます。 

さて，平成３０年度がスタートして間もなく１カ

月。月日が過ぎるのは本当に早いです。 

 春休み中に閑散としていた二中校舎。４月，この

１ヶ月，二中生たちが日々集い，様々な声や音で活

気に溢れていることが何より嬉しく感じます。そし

て，学校の存在価値を見つめ直しました。 

 学校とはどんな場所ですか。様々な考え方がある

でしょう。４月下旬の今，私は，学校は「集う」拠

点である，それは二中生たちのみならず，地域の皆

さんにとっても「集う」大切な拠点であるのだなと

いう考えが思い浮かんでいます。 
 
４月１３日開催の新入生歓迎集会は，「集う」場

として二中の伝統となっています。やはり，価値あ

るもの，無くてはならないものは，どんなに時代が

変化しても引き継がれるのだと感じます。 

また，新入生歓迎集会での二中生の姿・表情は「新

入生のためによりよい集会にしよう」「先輩たちの

姿を逃さず見よう」という意欲があればこその輝き

であるとも感じました。 

「集う」とは生きる意欲なのだと思います。 
   
４月は，標準学力テスト，全国学力学習状況調査，

山形県学力テスト等々，テストが目白押しです。 

 そんなテスト前の休憩時間のこと。春休みの宿題

テキストを材料に，２・３人の二中生が輪になって

問題を出し合いながら復習に励む姿が，教室のあち

らこちらにありました。二人三脚の学習方法です。 

集う意味を，また一つ発見した気がします。 
 
普段は二中生が集う第二中学校。夜間や休日は，

社会体育活動で利用されます。学校に数多くの皆さ

んが集っていただけることは，大変ありがたいこと

なのだと改めて感じています。 
   

４月１７日(火)，３年生は全国学力

学習状況調査に，２年生は山形県学

力等調査にそれぞれ取り組みまし

た。いかにして「授業で学んだこと

を日常生活で活用できるか」そんな

学力が求められています。 


